

se fabriquen en España, así como a los materiales y productos que, no produciéndose en España, se importen para su incorporación a bienes de equipo que se fabriquen en España.

e) Reducción del 25 por 100 del impuesto sobre las Rentas del Capital, que grave los rendimientos de los empréstitos que emita la Empresa española, y de los préstamos que la misma concierte con Organismos internacionales o con Instituciones financieras extranjeras, cuando los fondos así obtenidos se destinen a financiar inversiones reales nuevas. La aplicación concreta de este beneficio a las operaciones de crédito indicadas se tramitará, en cada caso, a través del Instituto de Crédito a Medio y Largo Plazo, en la forma establecida por la Orden de este Ministerio de 11 de octubre de 1965.

Segundo.—El incumplimiento de cualquiera de las obligaciones que asume la Entidad beneficiaria, dará lugar, de conformidad con lo dispuesto en el artículo noveno de la Ley 152/1963, a la privación de los beneficios concedidos y, por consiguiente, al abono de los impuestos bonificados.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 2 de agosto de 1969.

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmo. Sr. Subsecretario de Hacienda.

*RESOLUCION de la Direccion General de lo Contencioso del Estado por la que se concede a la Fundacion «Promocion y Prevision para Profesionales de la Construcción» (P. P. P. C.), instituida en Madrid, la exencion del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Juridicas.*

Vista la instancia presentada por don Alberto Colomina Boti, en calidad de Presidente de la Fundación «Promoción y Previsión para Profesionales de la Construcción» (P. P. P. C.), con domicilio provisional en Madrid, paseo de Juan XXIII, edificio Pío XI, solicitando se conceda exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas, y

Resultando que se acompañan certificación de la Junta Provincial de Asistencia Social, de la Orden ministerial de Clasificación como de Beneficencia mixta, de fecha 17 de julio de 1968; testimonio notarial de la Fundación Benefico-Doctore, de fecha 20 de noviembre de 1967, en relación de bienes muebles y certificación bancaria;

Resultando que en la escritura fundacional consta la gratuidad con que ejercen su cargo los Patronos;

Resultando que la Fundación de referencia posee los siguientes bienes: 1.051.208,61 pesetas en metálico, ingresadas en cuenta que mantiene en la Agencia F-6 del Banco de Bilbao en Madrid; resguardo número 1.117.374 por dos mil ciento noventa y siete Obligaciones de la Sociedad Inmobiliaria Colomina G. Serrano, S. A., emisión 1965, por un valor nominal de dos millones ciento noventa y siete mil pesetas; resguardo número 1.141.144, por mil novecientas acciones CIRTE, Financiera de Cine, Radio y Televisión, S. A., por un valor nominal de un millón novecientas mil pesetas; resguardo número 1.147.115, por ciento ochenta y una acciones de Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A., por un valor nominal de novecientas cinco mil pesetas; resguardo 1.147.116, por doscientas veintisiete acciones de Fuerzas Eléctricas de Cataluña, S. A., por un valor nominal de doscientas veintisiete mil pesetas; resguardo 1.149.255, por ciento cuarenta y dos acciones de Hidroeléctrica Española, S. A., por un valor nominal de setenta y una mil pesetas; resguardo número 1.149.256, por doscientas sesenta y siete acciones de Hidroeléctrica Española, S. A., por un nominal de ciento treinta y tres mil quinientas pesetas; resguardo 1.149.257, por sesenta y ocho acciones de Hidroeléctrica Española, S. A., por un nominal de treinta y cuatro mil pesetas, todos ellos depositados en la Agencia F del Banco de Bilbao en Madrid;

Considerando que la competencia para la resolución de los expedientes de exención del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas está atribuida a este Centro Directivo, por delegación del Ministro de Hacienda, de conformidad con lo establecido en el artículo 277 apartado 4) del Reglamento de 15 de enero de 1959, que continúa vigente, según la Disposición transitoria 6.ª del texto refundido aprobado por Decreto 1018/1967, de 6 de abril;

Considerando que el artículo 49, 1.ª en relación con el 65, 1.ª C), del texto refundido citado, establece la exención a favor de los Establecimientos de Beneficencia particular, cuando los cargos de Patronos o representantes sean gratuitos;

Considerando que aparece justificado que la Fundación del Patronato ha sido reconocida como de Beneficencia mixta, por Orden ministerial, y que aparece igualmente justificada la gratuidad de los cargos de Patronos y representantes,

Esta Dirección General de lo Contencioso del Estado, por delegación del Ministro de Hacienda, acuerda declarar exentos del Impuesto sobre los Bienes de las Personas Jurídicas los relacionados en el resultando tercero de esta Resolución, en tanto se emplee directamente los referidos bienes o sus rentas en cumplir el fin benéfico de la Institución.

Madrid, 10 de julio de 1969.—El Director general, José María Tejera Victory.

*RESOLUCION de la Direccion General del Tesoro y Presupuestos por la que se amplia la autorizacion numero 103 concedida a la Caja de Ahorros Comarcal de Manlleu para la apertura de cuentas restringidas de recaudacion de tributos en el establecimiento que se indica:*

Visto el escrito formulado por la Caja de Ahorros Comarcal de Manlleu, solicitando autorización para ampliar el servicio de cuentas restringidas de recaudación de tributos,

Esta Dirección General acuerda disponer que la autorización número 103, concedida en 27 de octubre de 1964 a la citada Entidad, se considere ampliada al siguiente establecimiento:

*Demarcación de Hacienda de Barcelona*

Balenyá (Hostalet). Agencia, calle del Puente, número 22, a la que se asigna el número de identificación 10-33-11.

Madrid, 1 de agosto de 1969.—El Director general, José Ramón Benavides.

*RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Algeciras por la que se hace publico el acuerdo que se cita.*

Desconociéndose el actual domicilio del que dijo llamarse Abdellah Bekkour y estar vecindado en Holanda, por la presente se le comunica que el Tribunal, en sesión del día 31 de mayo de 1969, ha adoptado el siguiente acuerdo en el expediente 4/69, de menor cuantía:

- 1.º Que es responsable en concepto de autor.
- 2.º Imponerle la siguiente multa de 9.800 pesetas, y para el caso de insolvencia la de prisión subsidiaria, a razón de un día por cada 102 pesetas de multa, con el límite máximo de duración que señala el artículo 24 de la Ley de Contrabando de fecha 16 de julio de 1964.
- 3.º Declarar el comiso del género aprehendido.
- 4.º Declarar haber lugar a la concesión de premio a los aprehensores.

Advirtiéndose que contra dicha resolución se puede apelar ante el Tribunal Superior de Contrabando en el plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación de la presente notificación, apelación que, en su caso, habrá de ser presentada necesariamente en esta Secretaría, si bien dirigida a dicho Tribunal como competente para conocerla y para su curso reglamentario.

Requerimiento: Se requiere al inculpado para que, bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 88 de la misma Ley, manifieste si Cero o no bienes para hacer efectiva la multa impuesta, y si les posee deberá hacer constar los que fuesen y su valor aproximado enviando a la Secretaría de este Tribunal, en el término de tres días, una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo. Si no los posee, o poseyéndolos no cumplimenta lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a razón de un día por cada 102 pesetas de multa, con el límite máximo de dos años.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento del interesado.

Algeciras, 31 de mayo de 1969. El Secretario. Visto bueno: El Presidente.—4.296-E.

*RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Algeciras por la que se hace publico el acuerdo que se cita.*

Desconociéndose el actual domicilio del que dijo llamarse Francisco Torres Ramallo y estar vecindado en Madrid, por la presente se le comunica que el Tribunal, en sesión del día 31 de mayo de 1969, ha adoptado el siguiente acuerdo en el expediente 413 68, de menor cuantía:

- 1.º Que es responsable en concepto de autor.
- 2.º Imponerle la siguiente multa de 3.360 pesetas, y para caso de insolvencia la de prisión subsidiaria, a razón de un

día por cada 102 pesetas de multa, con el límite máximo de duración que señala el artículo 24 de la Ley de Contrabando de fecha 16 de julio de 1964.

3.º Declarar el comiso del género aprehendido.

4.º Declarar haber lugar a la concesión de premio a los aprehensores.

Advirtiéndosele que contra dicha resolución se puede apelar ante el Tribunal Superior de Contrabando en el plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación de la presente notificación, apelación que, en su caso, habrá de ser presentada necesariamente en esta Secretaría, si bien dirigida a dicho Tribunal como competente para conocerla y para su curso reglamentario.

Requerimiento: Se requiere al inculcado para que, bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 88 de la misma Ley, manifieste si tiene o no bienes para hacer efectiva la multa impuesta, y si los posee deberá hacerlo constar los que fuesen y su valor aproximado, enviando a la Secretaría de este Tribunal, en el término de tres días, una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo. Si no los posee, o poseyéndolos no cumplimentase lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a razón de un día por cada 102 pesetas de multa, con el límite máximo de dos años.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento del interesado.

Algeciras, 2 de junio de 1969.—El Secretario.—Visto bueno: El Presidente.—4.296-E.

*RESOLUCION del Tribunal de Contrabando de Algeciras por la que se hace público el acuerdo que se cita.*

Desconociéndose el actual domicilio del que dijo llamarse Ben Lahcen Ben Abdeljahi Abdeslam y estar avecindado en Tetuán (Marruecos), por la presente se le comunica que el Tribunal, en sesión del día 31 de mayo de 1969, ha adoptado el siguiente acuerdo en el expediente 24/69, de menor cuantía:

1.º Que es responsable en concepto de autor.

2.º Imponerle la siguiente multa de 2.600 pesetas, y para el caso de insolvencia la de prisión subsidiaria, a razón de un día por cada 102 pesetas de multa, con el límite máximo de duración que señala el artículo 24 de la Ley de Contrabando de fecha 16 de julio de 1964.

3.º Declarar el comiso del género aprehendido.

4.º Declarar haber lugar a la concesión de premio a los aprehensores.

Advirtiéndosele que contra dicha resolución se puede apelar ante el Tribunal Superior de Contrabando en el plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente a la publicación de la presente notificación, apelación que, en su caso, habrá de ser presentada necesariamente en esta Secretaría, si bien dirigida a dicho Tribunal como competente para conocerla y para su curso reglamentario.

Requerimiento: Se requiere al inculcado para que, bajo su responsabilidad y con arreglo a lo dispuesto en el artículo 88 de la misma Ley, manifieste si tiene o no bienes para hacer efectiva la multa impuesta, y si los posee deberá hacerlo constar los que fuesen y su valor aproximado, enviando a la Secretaría de este Tribunal, en el término de tres días, una relación descriptiva de los mismos, con el suficiente detalle para llevar a cabo su embargo. Si no los posee, o poseyéndolos no cumplimentase lo dispuesto en el presente requerimiento, se decretará el inmediato cumplimiento de la pena subsidiaria de privación de libertad a razón de un día por cada 102 pesetas de multa, con el límite máximo de dos años.

Lo que se publica en el «Boletín Oficial del Estado» para conocimiento del interesado.

Algeciras, 2 de junio de 1969.—El Secretario.—Visto bueno: El Presidente.—4.297-E.

*Corrección de erratas de la Resolución de la Dirección General del Tesoro y Presupuestos por la que se amplía la autorización número 76, concedida al «Banco Meridional, S. A.», para la apertura de cuentas restringidas de recaudación de tributos en el establecimiento que se indica.*

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 183, de fecha 1 de agosto de 1969, se transcribe a continuación la rectificación oportuna:

En la página 12056, primera columna, líneas 3.ª y 4.ª, donde dice: «...el número de identificación 3-10-01.», debe decir: «...el número de identificación 63-10-01.»

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*ORDEN de 29 de julio de 1969 por la que se clasifica como de beneficencia particular la Fundación denominada «Casa de Beneficencia de Muro de Alcoy» (Alicante).*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente instruido por la Junta Provincial de Asistencia Social de Alicante para clasificar como benéfico particular la Fundación denominada «Casa de Beneficencia de Muro de Alcoy», y

Resultando que de la información judicial practicada para suplir la falta absoluta de título fundacional, aparece lo siguiente:

a) En el año de 1770 se edificó, en terrenos donados por doña María Alonso, mediante escritura pública otorgada el 26 de febrero de 1763, una ermita y un hospital o albergue, que fue reconstruido y ampliado en 1887 mediante limosnas del vecindario y denominado desde entonces «Casa de Beneficencia».

b) El objeto de la misma consistía en dar cobijo, manutención y cuidados a varios pobres de la localidad y servir de lugar de enseñanza de párvulos fin este último que en la actualidad ya no se ejerce.

c) La administración de la «Casa de Beneficencia» ha estado siempre a cargo de la Hermana Superiora local de las Terciarias de San Francisco de Asís, que la atienden, bajo la dirección de la Superiora general, existiendo como Junta representativa la formada por los señores Alcalde, Cura Párroco y Juez de Paz de la localidad, que a partir de Julio de 1940 quedó constituida como Junta de Patronato de la Institución.

d) La dotación de la «Casa de Beneficencia» la constituyen siete inmuebles, valorados en 363.000 pesetas.

Resultando que en el expediente figura la información judicial supletoria del título fundacional, la relación autorizada de los bienes a que anteriormente se alude y las certificaciones acreditativas de que el establecimiento reúne las condiciones técnicas y sanitarias suficientes para los fines a que se destina y se ha cumplido el trámite de citación de los representantes de la Fundación y de los interesados en sus beneficios, sin que haya comparecido ninguno durante el período a tal fin concedido, y el de informe de la Junta Provincial de Asistencia Social, que propone sea aquella clasificada como Fundación de carácter particular.

Vistos el Real Decreto y la Instrucción de 14 de marzo de 1899 y las demás disposiciones de pertinente aplicación;

Considerando que la «Casa de Beneficencia de Muro de Alcoy» es una institución benéfica, crenda y dotada con bienes particulares, que cumple con su objeto, cuyo patronazgo y administración se hallan debidamente determinados y que se mantiene principalmente con el producto de sus propios bienes;

Considerando que procede confiar el patronazgo de la «Casa de Beneficencia» a los señores Alcalde, Cura Párroco y Juez de Paz de Muro de Alcoy, los cuales vendrán obligados a formular presupuestos y rendir periódicamente cuentas al Protectorado;

Considerando que conforme a lo dispuesto en el artículo octavo del citado Real Decreto de 14 de marzo de 1899, los bienes de la Fundación deberán inscribirse a nombre de la misma en el Registro de la Propiedad.

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Que se clasifique como de beneficencia particular la Fundación denominada «Casa de Beneficencia de Muro de Alcoy».

2.º Que se confíe el Patronato de la misma a los señores Alcalde, Cura Párroco y Juez de Paz de la mencionada localidad, con la obligación de formular presupuestos y rendir periódicamente cuentas al Protectorado.

3.º Que se inscriban en el Registro de la Propiedad a nombre de la Fundación los inmuebles que posee, y

4.º Que de esta resolución se den los traslados oportunos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de julio de 1969.—P. D., el Subsecretario, Luis Rodríguez Miguel.

Ilmo. Sr. Director general de Política Interior y Asistencia Social.

*ORDEN de 29 de julio de 1969 por la que se clasifica como de beneficencia particular la Fundación «José Luis Bueno», instituida en Villanueva del Arzobispo (Jaén).*

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de clasificación de la Fundación instituida por don José Bueno Bueno en la ciudad de Villanueva del Arzobispo, provincia de Jaén, y

Resultando que don José Bueno y Bueno, por escritura pública otorgada el 18 de febrero de 1961 ante el Notario de la ciudad de Villanueva del Arzobispo, don José Marqués Molina, constituyó una Fundación benéfica de carácter priva-